

# Jecke von Nah und Fern

Tollitäten-Empfang der Bönnsche Chinesen in Hersel zog Karnevalisten aus der Region an

## Bornheim-Hersel (fes).

„Alaaf“ und „Ni hao“: Farbenfroh und ausgelassen ging es im China-Restaurant „Kaiser Garden“, dem Vereinslokal der 2012 gegründeten Kultur- und Karnevalsgellschaft (KKG) Bönnsche Chinesen in Hersel, zur Sache. Der Vorsitzende Michael Zöllner und Präsident Ulrich Rehbann begrüßten gemeinsam mit der Geschäftsführerin und Vizevorsitzenden Denise Schade eine illustre Regentenschar aus Bonn, dem Vorgebirge und sogar aus Sankt Augustin-Menden zum traditionellen Tollitätenempfang und gaben ein jeckes Stelldichein. Die deutsch-chinesische Gesellschaft fiebert nun dem Sessionshöhepunkt entgegen: Die Teilnahme mit ihren Prunkwagen und einer großen Fußgruppe beim Bonner Rosenmontagszug.



Alfter alaaf: Natürlich feierte auch das Alfterer Kinderdreigestirn mit.